



Chinesenbaby — erst wenige Monate alt,
doch schon mit den weisen Augen seiner alten Rasse

und Ueberschwemmung das Zauberwerk der Dämonenbeschwörung herausfordern — dies Kind, das in der Vollkommenheit seines winzigen Gesichtes das ganze Mysterium Asiens trägt, woher sollte es die Voraussetzungen nehmen, andern „gleich“ zu sein, etwa dem zarten, zärtlichen, flaumigen kleinen Mädchen der nordischen Schären, das aufwächst unter dem zerstreuten Licht seiner hellen Nächte, in der Verlorenheit seiner granitenen Felsen, umgeben von Fisch und Gevögel, Ebbe und Flut, Kommen und Gehen, hingegeben an seine eigene, unbeschwerte, helle und willkürliche Phantasie, an Winternächte und Schnee? Oder „gleich“ der



Ungarisches Aristokratenkind

Fot. Foerster